



DESARROLLO HUMANO

Brenda Viridiana Rojas Vazquez

M.V.Z BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

Ensayo

20 DE MAYO DEL 2023

6TO CUATRIMESTRE DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Tapachula, Chiapas

El desarrollo humano es aquel que se comprende como la satisfacción de las necesidades esta es una pequeña definición, es decir; una pequeña introducción hacia el tema, existen también diferentes características, diferentes tipos de desarrollo y elementos del desarrollo humano que se explicaran en los siguientes párrafos

El desarrollo humano es el proceso en el cual una nación o región geográfica invierte un porcentaje de sus recursos económicos en el mejoramiento de las condiciones de vida de los ciudadanos. Generalmente se produce a través de la creación de las condiciones para que las necesidades fundamentales de la población sean satisfechas y sus derechos humanos básicos respetados.

Este concepto puede entenderse como una medida de la calidad de vida del ser humano en una nación o sociedad determinada, que se aleja de las consideraciones puramente económicas como son la medición del PBI (Producto Interno Bruto).

El desarrollo humano en el ámbito laboral:

El desarrollo humano en las empresas mejora las condiciones de productividad a través capacitaciones, recompensas, reconocimiento, ascensos, entre otros incentivos.

El desarrollo humano en la sociedad:

Los países más desarrollados han tenido la oportunidad de poner en primer plano el lado humanista antes que el económico, haciendo que sus poblaciones tengan mejores relaciones entre ellos para una buena convivencia, haciendo que se refleje en excelentes resultados de la productividad laboral.

Las características del desarrollo son las siguientes:

EL DESARROLLO ES MULTIDIMENSIONAL E INTERDISCIPLINARIO.

Es un proceso completo y se divide en cuatro dimensiones básicas:

Desarrollo Físico: Incluye las genéticas, el físico, cambio, los sentidos y sistemas corporales.

Desarrollo Intelectual: Cambios intelectuales del pensar, aprendizaje, juicios, recuerdos, solución de problemas y el lenguaje, también se incluyen las características genéticas y del medio ambiente que lo influyen.

Desarrollo social: son las reacciones singulares de cada persona frente al mundo, sus expresiones de sus emociones y sus relaciones con los demás individuos.

Existen diferentes elementos del desarrollo humano por los cuales se componen y son:

La especiación: Apunta a la idea que el hombre a la par de su desarrollo fisiológico se ve en la necesidad de sobrevivir en su ambiente y lo logra siguiendo reglas y estableciendo conductas que rigen su comportamiento.

La individualización: Enfatiza que el ser humano, es un ser único, que posee aspectos físicos, emocionales que lo hacen ser irreplicable y logra convertirse en persona.

La socialización: Alude a la función en sociedad que requiere cumplir una persona, sin dejar su individualidad, pero siendo parte del colectivo, es decir, en relación con las personas que lo rodean en su entorno.

En conclusión, el desarrollo humano es fundamental para los seres humanos ya que con esto nos vamos desarrollando nuestras habilidades físicas y psicológicas ya que nos permiten reconocer las emociones y sentimientos a través de la inteligencia emocional, y aprendiendo a controlar nuestros impulsos, también a saber diferenciar entre lo bueno y lo malo, y aprender a tolerar la frustración, entre otros aspectos de nuestras vidas.

Bibliografías:

Fuente: <https://concepto.de/desarrollo-humano/#ixzz82Gt2ftDe>

Amar, A. J. (2015). Desarrollo infantil y prácticas de cuidado. Barranquilla, CO: Universidad del Norte.

<https://iberomty.mx/blog/que-es-desarrollo-humano-importante/>